

## 会 議 録

年 月 日	平成27年9月28日(月)		
開会時刻	午後2時00分	閉会時刻	午後2時42分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	二階堂 衛、伊藤 孝俊、橋本 知加子、加賀谷 長吉		
欠席委員	柴田 康裕		
その他出席者	教育総務部長 柴田 恒宏 教育指導部長 石川 淳 教育総務部次長 高橋 功 教育総務課主幹 山本 信夫 文化財保護課長 高橋 純 文化財保護課専門監 高橋 輝幸 図書館課長 佐越 良子 教育指導課長 鈴木 雄幸 学校教育課長 飯野 由貴男 学校教育課政策監 遠藤 美紀子 学校給食課課長 上法 満		
会議書記	教育総務課上席副主幹 富山 直美 教育総務課総務係主査 大塚 昭生		

付議案件           なし

### 《会議要旨》

二階堂委員長     本日は、稲刈り真っ最中、収穫の秋でお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。

それでは、ただ今より平成27年9月の定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、1番 伊藤教育長、4番 加賀谷委員にお願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。

始めます前に、本日3番の柴田康裕委員は欠席となっておりますのでご報告申し上げます。

それでは次第3の教育長報告をお願いいたします。

伊藤教育長

8月17日から9月27日までの分についてご報告申し上げます。

8月17日、慶応義塾高校と東北高校を招待して高校野球のサマーキャンプが行われました。特に高校野球の監督の講習を目標に行っているもので、出席させていただきました。

8月19日、幼保小連携検討会、これにつきましては、今年度から学校教育課に子ども未来担当2名を配置し、幼保との連携を盛んに模索している中で行った事業の一つであります。これに関しては、後ほど担当から詳しく説明させていただきますので、今後の活動も含めてご報告申し上げたいと思います。

8月21日、3×3の男子日本代表チーム歓迎レセプションに出席しました。

8月24日からは、9月の定例市議会が始まりました。教育委員会に対する質問の中で報告するものとしては、十文字地区の小学校の統合に関して、特に統合小学校の場所に関しての質問と提案がございました。分かり易く言うと、十文字第一小学校周辺を使った統合ができないか、そうすることで旧十文字町の中心部の活性化にもつながるのではないかとというような趣旨のご提案がございました。

早速、市教委、市長部局の担当課で検討しておりまして、それに対する返答も含めながら、10月には説明会を開催するというように進めています。概算の数字を出さないと説得力がないだろうということで、今、市長部局の方で盛んに検討を加えている最中でございます。

9月6日、職員の採用試験がございました。

9月11日、中高生未来会議 in YOKOTE ということで、安倍総理の奥様に来ていただいて、高校生が未来の横手市について提案をし、それを市内の中学生が聴いて様々な質問をするというような形での会議となりました。総理夫人から、「大変真面目な取り組みでさすがだ。横手の子供たちは素晴らしい。」というお褒めの言葉をいただいております。

9月12、13日は、ふるさとあきたランがございまして、昨年よりは成績が少し上がりました。あいにくの天気ということではありましたが、盛大に横手らしい大会になったかと思えます。

9月15日、総括質疑等がございまして、17日に本会議が終了したわけですが、この中で、市教委に直接関

係はございませんが、補正予算のなかでアリーナの調査費が否決をされて補正予算が通ったということがございました。

9月16日に吉田小学校、24日には十文字第二小学校の教育長訪問がございました。委員のみなさまにもご難儀をおかけしております。

9月18日、秋田さきがけ県南政経懇話会に市長の代わりに出席し、その後、同じ日に滝平二郎の世界展の内覧会に出席いたしました。

9月24日、横手市児童生徒理科研究作品展の表彰式がございました。

9月25日、高等学校のPTA連合会県南地区の交流会がございまして、市長の代わりにご挨拶をいたしました。

また、同日、文化財保護審議会があり、委員の一部改選がありましたので、あらためて委嘱状を交付いたしました。

9月26日、27日、商工会の青年部主催で、YOKOTE Dream Cupという、小学校の4年生以下の子供たちによる野球・バレー・バスケット・サッカー等のスポーツ大会があり、開会式でご挨拶をいたしました。

同じく、26、27日にパナソニックパンサーズが来て、中学生に対する指導をいただいております。清水選手など全日本の主力メンバー3名にも来ていただいたので、子供たちも大変張り切って頑張っていたと思います。

ここには書かれてございませんが、同じく土日、横手わかすぎ旗争奪東北中学校野球大会がございまして、今年が第1回目ということで、仙台育英の中等部の学校で秀光という、今年是全国準優勝、去年は全国優勝という大変な強豪校の参加を得て大会が行われ、今回第1回目の優勝校はその秀光でございました。ちなみに、秀光は4試合行い、1点も取られずに勝ちました。野球をしている生徒は、世の中にはすごい人がいるなあというのを実感して、大変良い勉強になったと思います。

以上です。

二階堂委員長

ありがとうございました。

ただ今のご説明につきまして、何かご質問等ございましたらお願いいたします。

橋本委員

9月2日の市議会定例会の一般質問で、博物館機能を持つ

ビジターセンターの設置を検討しているということが新聞に載っておりましたが、今の時点で分かっていることがあれば教えていただきたいと思います。

伊藤教育長        金沢の柵の推定地が確定するようなことになれば、大鳥井山の遺跡も含めて、相当の歴史的な発見になっていくものと思います。それにあわせて、そういったものを常設できる施設を国の方では一般的にビジターセンターと言っておりますが、そういったものが横手にも必要だろうと、それをつくることで、増田の重伝建との周遊コースとしても大変意味のあるものになるだろうというのが市教委のもくろみです。ただ、それは今後金沢の柵や沼の柵の発掘の状況を見ながら、また、公文書館という機能も考えていかなければならない時期になっておりますので、そういったことを考えていきたいということです。まだ、具体的に決まっているわけではありません。

橋本委員        はい、ありがとうございました。

二階堂委員長    ほかにございましたら、お願いいたします。

—なし—

二階堂委員長    ないようですので、教育長報告を終わります。

《 今定例会においては、付議案件なし 》

—各課長から事業報告等あり—

二階堂委員長    これをもちまして平成27年9月の定例教育委員会を終了いたします。